

ZÜGEL



Wohnungsputz im Sanitärbereich

— Isler & Isler AG weiss, wie man die Wohnung im Sanitärbereich sinnvoll putzt —

Die lästige Putzerei beim Wohnungswechsel kennen alle. Gewöhnlicher Staub und Schmutz lassen sich mit herkömmlichen Putzmitteln noch entfernen, schwieriger wird es bei den hartnäckigen Kalkflecken in der Badewanne und an den Hähnen.

Bei hartnäckigen Kalkflecken im Sanitärbereich müssen dann schon die scharfen und ätzenden Putzmittel ran, die man ohne Giftschein fast nicht in die Hände bekommt und die zudem den Chromstahl auch noch angreifen. Der Sanitär weiss dagegen Rat: «Wir vertreiben ein Mittel, das sowohl sanft zu Chromstahl, Email und Porzellan ist, gleichzeitig aber auch den hartnäckigsten Kalk effizient entfernt», berät Roger Isler von der Firma Isler & Isler AG in Kloten. «Das Mittel eignet sich auch zur Entkalkung von Neoperlmundstücken an den Hähnen. Dazu muss aber auch gesagt werden, dass diese mit der Zeit besser ersetzt werden, da sie ihre Perffähigkeit verlieren», rät der Fachmann, Putzmittel (1l-Flasche zu 15 Franken) und Neoperl (zirka 3 Franken) können direkt bei der Firma Isler & Isler AG an der Dorfstrasse 5 bezogen werden.

Ersatzstücke und kleine Ausbesserungen

Nicht nur bei der Reinigung weiss der Sanitärfachmann Rat, sondern er hilft



Das Team von Isler & Isler reinigt Wohnungen im Sanitärbereich. (Bild: zug)

auch gerne bei Ausbesserungen und dem Besorgen von Ersatzstücken. So rät Roger Isler: «Lassen Sie uns wissen, was Sie brauchen, bevor Sie mit der Suche in diversen Einrichtungshäusern viel Zeit und Nerven verlieren. Ein kaputtes Zahnputzglas können wir Ihnen problemlos besorgen und es ist nicht teurer als in einer IKEA oder einem Möbel Pfister, wo dieses bestimmte Modell mit grosser Wahrscheinlichkeit gar nicht geführt wird.» Auch bei Beschädigungen an Lavabo, Badewanne oder anderen sanitären Installationen kann der Fachmann helfen. Informieren Sie sich rechtzeitig bei Ihrer Hausratsversicherung, ob Sie die Kosten geltend machen können.

Unnötiger Wasserverbrauch

Ein spezielles Anliegen von Roger Isler ist der unnötige Verbrauch von wertvollem Trinkwasser durch tropfende Hähne und leckenden WC-Spülungen. «Unser Monteur kann bei solchen Schäden schnell Abhilfe schaffen und Sie sparen in Zukunft eine Menge Wasser und damit auch einen enormen Batzen», erklärt Isler weiter.

Ideen für das neue Bad

Natürlich steht der Fachmann auch gerne mit Ideen für die Badezimmergestaltung am neuen Ort zur Verfügung. Selbst in einer Mietwohnung kann mit wenig Aufwand und Kosten einiges am Bad verändert werden, damit sich der Mieter darin so richtig wohl fühlt. Eines der häufigsten Anliegen von Mietern ist der Anschluss einer eigenen Waschmaschine in der Mietwohnung. «Wir beraten gerne beim Kauf einer solchen Waschmaschine und helfen mit dem Anschluss, der nicht unproblematisch ist und unbedingt mit Hilfe vom Fachmann vorgenommen werden sollte: Es darf nämlich auf keinen Fall eine Kalt-Warmwasser-Verbindung entstehen, da dies dazu führt, dass das Warmwasser ins Kaltwasser drückt und sich der Nachbar beim nächsten Duschgang höllisch verbrüht», warnt Roger Isler. Auf jeden Fall sollte man den Fachmann konsultieren, bevor man selber «Hand anlegt». (pd)

Beratung und Bestellung bei Isler & Isler AG. Tel. 813 07 30 oder Mail an roger.isler@isler-sanitaer.ch.